



## PENDAHULUAN

### Latar Belakang

Manusia sebagai makhluk sosial yang membutuhkan informasi dan berinteraksi dengan makhluk lainnya dalam kehidupan sehari-hari. Orang yang menyampaikan pesan disebut dengan komunikator, dan yang menerima pesan adalah komunikan. Kegiatan komunikasi merupakan hal yang tidak akan pernah lepas dari kegiatan kita setiap harinya dan komunikasi bisa dilakukan dengan satu orang ataupun dengan banyak orang/massa. Komunikasi adalah suatu proses penyampaian pesan atau informasi dari suatu pihak ke pihak yang lain dengan tujuan tercapainya persepsi atau pengertian yang sama (Priatna 2019:9).

Komunikasi massa adalah studi ilmiah tentang media massa beserta pesan yang dihasilkan, pembaca/pendengar/penonton yang akan coba diraihnya dan efeknya terhadap mereka (Nurudin 2017:2). Pada intinya, dari sekian banyak definisi ada benang merah yang bisa diambil satu sama lain dalam pengertian komunikasi massa adalah komunikasi melalui media massa (media cetak dan elektronik). Sebab, awal perkembangannya saja, komunikasi massa berasal dari pengembangan kata *media of mass communication* (media komunikasi massa).

Media massa adalah tempat dimuat atau disiarkannya hasil kerja wartawan (Hikmat 2018:25). Media massa juga terdiri dari beberapa jenis, yaitu media cetak dan media elektronik. Media cetak terdiri dari koran, buku, majalah, brosur, spanduk, *banner*, undangan, pamflet, dan lain sebagainya. Media elektronik dibagi lagi menjadi dua, yaitu media audio, contohnya radio dan media audiovisual, contohnya internet, *handphone*, dan televisi. Salah satu media massa yang paling diminati adalah televisi. Media massa televisi merupakan media yang paling diminati karena beberapa keunggulannya yaitu, proses penyampaian pesan secara audio visual karena itu berbeda dengan media massa lainnya. Dengan adanya media massa televisi, dunia terlihat semakin kecil dari sebelumnya karena semua berita yang terjadi di seluruh dunia bisa kita dapatkan hanya dengan menonton media televisi. Hingga detik ini, televisi masih diminati oleh masyarakat untuk melihat berita yang faktual ataupun untuk hiburan.

Meskipun sekarang banyak alat elektronik lainnya yang lebih canggih tetapi masyarakat masih minat menonton televisi sampai sekarang. Hal ini diawali dengan munculnya televisi pemerintah, yaitu TVRI, dan disusul dengan munculnya televisi-televisi swasta yang semakin lama jumlahnya semakin banyak. TVRI (Televisi Republik Indonesia) adalah lembaga penyiaran publik negeri yang satu-satunya memiliki beberapa stasiun televisi tersebar di beberapa daerah Indonesia, salah satunya terdapat di Jawa Barat. TVRI Jawa Barat ini mempunyai program acara lokal dan nasional, TVRI Jawa Barat juga menyediakan tayangan-tayangan program seperti berita, pengetahuan, olahraga, dan memberikan informasi seputar dunia. Buletin berita adalah kumpulan materi berita yang disajikan dari laporan tentang fakta peristiwa atau pendapat dalam tulisan/narasi, audiovisual, gambar foto, peta grafis, baik direkan atau *live* yang aktual, menarik, bermanfaat, dan dipublikasikan oleh media televisi (Fachrudin 2019:47).

Tayangan program berita TVRI Jawa Barat yang memberikan informasi yang akurat dan teraktual yang dikemas dengan menggunakan bahasa Inggris salah satunya adalah *Global National News*. *Global National News* tayang setiap hari Sabtu dan Minggu pada pukul 14.00-14.30 WIB dengan konsep elegan yang

dibawakan menggunakan bahasa Inggris. Tayangan yang berkualitas dan bisa dinikmati penonton dirumah harus melalui proses produksi yang begitu panjang, sama halnya dengan program *Global National News*. Program tersebut harus melalui beberapa tahap proses produksi, mulai dari tahap praproduksi, tahap produksi, dan tahap pasca produksi. Tahapan tersebut dikerjakan oleh orang-orang yang ahli di bidangnya.

Proses produksi *Global National News* melakukan proses *tapping* dalam produksinya. Suatu proses produksi yang berjalan biasanya dipimpin dan ditanggung jawabkan kepada produser. Produser sebagai orang yang bertanggung jawab secara keseluruhan dan memantau jalannya proses produksi. Pengarah acara dan kru lainnya juga sama bertanggung jawab besar atas berjalannya proses produksi dengan lancar. Tanggung jawab yang besar dalam proses produksi maka produser, pengarah acara dan kru lainnya harus dalam kondisi fisik yang baik dan prima, agar pada saat proses produksi berlangsung tidak ada hambatan yang terlalu banyak.

Pada saat proses produksi program berita *Global National News* berlangsung tentu ada saja hambatan yang datang dalam setiap tahapannya. Hambatan ini dapat teratasi dengan solusi sehingga jalannya proses produksi program berita *Global National News* tetap berjalan secara optimal. *Tag line* yang dimiliki TVRI yaitu, “media pemersatu bangsa” TVRI Jawa Barat pun turut membantu secara profesional dalam perkembangan kemajuan bangsa. Hal yang menjadi penunjang utama yang harus diperhatikan dalam melakukan proses produksi berita di *Global National News* adalah persepsi dari setiap publik yang melihat tayangan berita kita. Program pemberitaan sifatnya memberikan informasi dan mendapatkan persepsi dari khalayak banyak, maka dari itu, selama penyampaian memerlukan tahapan pengemasan yang layak dan dapat diterima dengan mudah dan tetap terjamin keaktualannya.

### Rumusan Masalah

Permasalahan yang terdapat dalam Laporan Akhir ini adalah:

- 1) Bagaimana profil acara “*Global National News*” TVRI di Jawa Barat?
- 2) Bagaimana proses produksi berita pada program “*Global National News*” TVRI di Jawa Barat
- 3) Bagaimana hambatan dan solusi dalam proses produksi berita pada acara “*Global National News*” TVRI di Jawa Barat?

### Tujuan

Tujuan dari penulisan Laporan Akhir ini adalah:

- 1) Menjelaskan profil program acara “*Global National News*” TVRI Jawa Barat
- 2) Menjelaskan proses produksi berita dalam program acara “*Global National News*” TVRI Jawa Barat
- 3) Menjelaskan solusi menghadapi hambatan dalam proses produksi berita pada acara “*Global National News*” TVRI Jawa Barat.